

学校だより

横浜市情報ネットワーク（YY ネット）上に本校のホームページがあります。

横浜市立十日市場小学校
令和4年7月20日（水）
緑区十日市場町 1392-1
電話：045-981-0420
FAX：045-983-1694

地域の皆様とともに育む心

校長 平田 あや

夏空がまぶしく輝く季節となりました。保護者や地域の皆様には、いつも温かいご支援、ご協力をいただき感謝申し上げます。

今日で、前期前半が終了しました。4月に入学した1年生もすっかり学校生活に慣れ、学習や当番の仕事にも自信をもって取り組んでいます。2年生以上の子どもたちも、日々の学習、校外学習など様々な活動を通して、一歩も二歩も大きく成長しました。

こうした子どもたちの成長の陰には、たくさんのボランティアの皆様のお力があります。暑期中、学校の環境整備として草刈りをしてくださる「環境整備隊」。豊かな心を育むために、毎週水曜日に素敵な読み聞かせをしてくださる「お話やしらさぎ」の皆様。体力テストや家庭科の裁縫学習で支援に入ってくくださった「学習見守り隊」。田んぼ活動でお手伝いに来てくださった地域や保護者の皆様。毎朝、交差点で登校の安全を見守ってくださっている「見守り支援隊」。見守り支援隊の中には、朝、正門まで元気のない子どもに付き添ってくださる方もいます。

6月、裁縫の授業の様子を見に行った際、子どもたちとボランティアの方々の方に親密な信頼関係があることに驚かされました。ボランティアの方々には、入学以降いろいろな場面で見守りをしてくださっているため、子どもの名前と顔を把握してくださっています。子どもたちも、ボランティアの方に気さくに挨拶をし、親しみを込めた綽名で呼んでいる場面も見られました。裁縫が苦手な子は、隣で一つ一つ丁寧に教えてもらえたお蔭で、集中してやり遂げることができ、本当に嬉しそうでした。

先日の朝、正門で立っていると、1年生の保護者の方が「昨日の帰り、うちの子が転んでしまった。そうしたら、近くにいた6年生3人が、さっと駆け寄って声をかけてくれ、ランドセルを持ってわざわざ家まで送ってくれたんです。」と教えてくださいました。十日市場地域の人と人とのつながりの中で育った子どもたちの心に、温かい優しさが伝わっていることをとても嬉しく思いました。これからも皆様のお力を借りながら、子どもたちの教育活動を安全に、そして一人一人の心の育ちを願い指導していきたいと思っております。

さて、明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。1年生の子どもたちにとっては初めての、そして6年生にとっては小学校生活最後の夏休みです。新型コロナウイルス感染症のため、制限はたくさんありますが、7月までの学習を振り返ったり、夏休みならではの挑戦をしたりして、有意義な時間となるよう願っております。

夏休み明けに、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしております。